

Grog für eine feine Sache sei, mit Zucker und Zitronenschale drin.

Schließlich stieß das alte Hühnerhaus am Strand von Terra del Ferego auf. Dort saßen ein paar Eingeborene und brieten sich Kaninchen. Da machten Satan und Bill Harker die ganze Angelegenheit zu ihrer Beute und aßen, bis sie nicht mehr konnten. Dann tranken sie aus einem Bach, erwärmten sich am Feuer und schliefen wundervoll. ‚Jetzt‘, sagte Satan, ‚will ich sehen, ob er eine Seele hat. Ich will sehen, ob er sich bei Gott bedankt.‘ Ein, zwei Stunden lang lief Bill umher, dann kam er wieder zu Satan zu-

rück. ‚Es ist mächtig öde an der weltverlassenen Küste‘, meinte er. ‚Hast du einen Sechser?‘ ‚Nein,‘ sagte Satan, ‚was willst du denn in aller Welt mit einem Sechser?‘ ‚Wir hätten ‚Kopf und Wappen‘ spielen können‘, sagte Bill. ‚Auf dem Hühnerstall war’s lustiger als hier.‘ ‚Dich geb ich auf,‘ sprach Satan da, ‚in dir ist nicht mehr Seele als in einem leeren Faß.‘ Und damit verschwand er in einer großen stinkigen Schwefelflamme.

Bill reckte sich und legte einen neuen Strauch ins Feuer; hob ein paar Muscheln auf und begann ein Knöchelspiel damit. H. Mansfield

